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LES CRUES

LA MONTÉE DES EAUX DU FRASER-LES MESURES
PRÉVENTIVES

[Traduction]
M. Barry Mather (Surrey-White Rock): Monsieur l'Ora-

teur, je désire poser une question au ministre de l'Envi-
ronnement à la suite des nouvelles parues dans les jour-
naux d'aujourd'hui au sujet de la montée du niveau des
eaux de plusieurs rivières de la Colombie-Britannique qui
risque de causer des inondations. Je fais particulièrement
allusion à la situation dans la vallée du Fraser. Le minis-
tre peut-il nous dire si des mesures préventives ont été
prises à l'échelon supérieur du gouvernement? Sauf
erreur, le niveau des eaux à Mission a monté d'un pied
depuis 24 heures.

L'hon. Jack Davis (ministre de l'Environnement): Mon-
sieur l'Orateur, sauf erreur le niveau des eaux est élevé
mais pas exceptionnellement élevé pour cette période de
l'année. Il y a aussi un courant d'air froid qui pourrait
diminuer la menace d'inondation. Le député veut savoir
quels niveaux de gouvernement surveillent de près la
situation. Notre service de la gestion des eaux entre toutes
les heures en contact avec le ministère provincial des
eaux, des terres et des ressources.

* * *

AFFAIRES DES ANCIENS COMBATTANTS

LE RENVOI DE LA QUESTION DU RELÈVEMENT DES
PENSIONS AU COMITÉ

M. Jack Marshall (Humber-Saint-Georges-Sainte-
Barbe): Monsieur l'Orateur, permettez-moi de poser une
question au secrétaire parlementaire du ministre des
Affaires des anciens combattants et qui fait suite à celle
qui a été posée par le député de Norfolk-Haldimand. Étant
donné que le ministre s'est engagé à la Chambre le 5 mai
dernier à ce que l'étude des taux de base des pensions soit
renvoyée au comité permanent des affaires des anciens
combattants et que lors du congrès du Commandement
du Canada on a adopté une résolution prioritaire à ce
sujet, pourrait-il rappeler au ministre de faire en sorte que
la question soit renvoyée au comité permanent des affai-
res des anciens combattants avant la fin de la session?

M. l'Orateur: A l'ordre, s'il vous plaît. J'aimerais savoir
s'il s'agit d'une instance, d'une proposition ou d'un rappel.
Je crois que les instances du député sont censées avoir été
notées. Je cède la parole au député de Meadow Lake.

* * *

L'INDUSTRIE

LE SEL-LES IMPORTATIONS DES É.-U.-LES COMMANDES
DU SERVICE DE RÉTABLISSEMENT AGRICOLE DES

PRAIRIES

M. A. C. Cadieu (Meadow Lake): Monsieur l'Orateur,
permettez-moi de poser une question au ministre de l'Ex-
pansion économique régionale. Le ministre sait-il que le
service de rétablissement agricole des Prairies entend
acheter du sel d'une société américaine du Dakota du
Nord aux États-Unis et si oui prendra-t-il des mesures
pour rectifier la situation et permettre aux producteurs
canadiens de sel de recevoir des contrats aussi
intéressants?

L'hon. Jean Marchand (ministre de l'Expansion écono-
mique régionale): Monsieur l'Orateur, je ferai des recher-
ches et présenterai un rapport au député.

M. Cadieu: Dans la conjoncture actuelle, le gouverne-
ment va-t-il revoir ses politiques d'achat et faire une
déclaration à la Chambre pour que les fournisseurs cana-
diens sachent à quoi s'en tenir?

L'hon. M. Marchand: Monsieur l'Orateur, je répondrai à
cette question après m'être renseigné quant à la première.

* * *

LES PÉCHES

LE HOMARD-LA SAISON DANS LE DISTRICT No 4

M. Lloyd R. Crouse (South Shore): Monsieur l'Orateur,
ma question s'adresse au ministre de l'Environnement et
des Pêches. Étant donné les faibles prises de homard dans
le district n° 4 et les investissements élevés des pêcheurs
de la région dans des embarcations et du matériel, le
ministre a-t-il pris en considération les requêtes que lui
ont présentées les pêcheurs demandant que la saison, qui
s'est close le 31 mai, soit réouverte jusqu'à une date subsé-
quente en juin?

L'hon. Jack Davis (ministre des Pêches): Monsieur l'o-
rateur, nous étudions sérieusement ces requêtes. Mais,
pour le moment, je ne peux personnellement garantir que
la saison sera prolongée.

L'INTERDICTION DE LA PÊCHE AU SAUMON DE
L'ATLANTIQUE-LA CORRESPONDANCE ÉCHANGÉE

AVEC LE DANEMARK

M. John Lundrigan (Gander-Twillingate): Monsieur l'O-
rateur, j'ai aussi une question pour le ministre des Pêches.
Le 26 mai, le ministre s'est dit disposé à fournir aux
députés la correspondance échangée avec le Danemark
au sujet de la question du saumon de l'Atlantique. Peut-il
maintenant nous dire à quelle date précise il déposera
cette correspondance?

L'hon. Jack Davis (ministre des Pêches): Le plus tôt
possible, monsieur l'Orateur. Je croyais qu'elle avait déjà
été mise à la disposition du député, mais je vais vérifier.

* * *

LA FONCTION PUBLIQUE

LE RAPPORT DE LA COMMISSION QUANT AU PRINCIPE
DU MÉRITE-DEMANDE DE DÉPÔT DE CERTAINS

DOCUMENTS

M. David Orlikow (Winnipeg-Nord): Monsieur l'Orateur,
je voudrais poser une question au premier ministre.
Comme suite à sa déclaration d'aujourd'hui ayant trait au
rapport annuel de la Commission de la Fonction publique
et des commentaires qu'il contient sur le principe du
mérite en matière d'emploi, le premier ministre voudrait-il
déposer la correspondance échangée entre le ministre des
Finances et le président de la Commission de la Fonction
publique à ce sujet?
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